

Jean-Pierre Sueur a participé à un débat sur le projet de loi sur la « Justice du 21^e siècle » sur Public Sénat. Virginie Duval, présidente de l'Union syndicale des magistrats (USM), Yves Détraigne, sénateur, et Jean-Pierre Berthet participaient également à ce débat animé par Delphine Girard.

>> [\(Re\)voir le débat](#)

Jean-Pierre Sueur a participé le 22 juin aux commissions mixtes paritaires sur le projet de loi organique sur l'indépendance et l'impartialité des magistrats, qui a abouti à un accord, et sur le projet de loi « Justice du 21^e siècle », qui n'a pas abouti à un accord.